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第五届观塘区议会属下  

地区设施管理委员会  

第十六次会议记录  

 

日期： 20 1 8 年 5 月 1 7 日（星期四）  

时间：下午 2 时 30 分  

地点：九龙观塘观塘道 3 92 号创纪之城 6 期 2 0 楼 05 - 07 室  

   观塘民政事务处会议室  

 

出席者：  

 

主席  

 

谭肇卓先生  

 

 

 

 

副主席  

 

郑强峰 先生  

 

 

 

 

委员  

 

欧阳均诺先生  简铭东先生  

毕东尼先生  黎树濠太平绅士 ,  BBS ,  M H  

陈俊杰先生  吕东孩先生  

陈国华先生 ,  BBS ,  M H 马轶超先生  

陈华裕 太平绅士 ,  M H 莫建成先生  

陈耀雄先生  颜汶羽先生  

郑景阳 先生  柯创盛先生 ,  M H 

张琪腾 先生  潘任惠珍女士 ,  M H 

张培刚 先生  苏冠聪先生  

张顺华 先生 ,  M H 苏丽珍太平绅士 ,  M H 

张姚彬先生  邓咏骏先生  

徐海山先生  谢淑珍女士  

洪锦铉 先生 ,  M H 叶兴国太平绅士 ,  M H 

金  坚女士  姚柏良先生 ,  M H 

  

 

增选委员   
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林  峰先生 ,  M H 黄启燊先生  

刘伟文先生   

 

 

 

秘书  

 

 

黎颖彤 女士  观塘民政事务处行政主任 （区议会 ） 5  

 

 

政府部门 ／机构代表  

 

 

赵广坚先生  观塘民政事务处 民政事务助理专员 （ 2）  

高楚翘 先生  观塘民政事务处高级行政主任 （ 区议会）（署任） 

郑  屹先生  观塘民政事务处高级行政主任（ 地区管理）（署任） 

岑紫芬 女士  观塘民政事务处 联络主任主管（ 地区设施）  

陆碧仪 女士  观塘民政事务处二级行政主任 （ 地区管理）  

叶慧婷 女士  康乐及文化事务署图书馆高级馆长 （观塘区）  

李淑娴女士  康乐及文化事务署 观塘区康乐事务经理  

罗惠卿 女士  康乐及文化事务署观塘区副康乐事务经理  

（分区支援 ）  

卢伟斌先生  康乐及文化事务署高级行政主任 （策划事务） 5  

郑志荣先生  民政事务总署工程督察 （九龙） 2  

邢永聪先生  民政事务总署 助理工程督察（观塘 ）  

杜国基先生  民政事务总署 工程师（ 6）  

钟焌尧女士  民政事务总署建筑师 （工程） 6  

王协力先生  渠务署排水工程部总工程师／排水工程  

陈克强先生  渠务署排水工程部高级工程师／排水工程 2  

陈学文先生  渠务署排水工程部工程师／排水工程 22  

陈钰文先生  阿特金斯顾问有限公司副董事  

梁振声 先生  李景勋雷焕庭建筑师有限公司 高级主任 建筑师  

李励明 女士  李景勋雷焕庭建筑师有限公司建筑师  

丘俊铭先生  李景勋雷焕庭建筑师有限公司建筑助理  

刘映彤 女士  李景勋雷焕庭建筑师有限公司建筑助理  

阮昭颖先生  王欧阳（机电工程 ）有限公司屋宇装备助理工程师  

叶俊杰先生  王志明建筑工程有限公司助理工程师  
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缺席者︰  

  

陈振彬太平绅士 ,  G BS  黄子健先生  

陈 汶坚先生  黄春平先生  

符碧珍女士  郭兴城先生  

何启明 先生  潘惠芳女士  

 

  

开会辞  

 

 主席欢迎委员会成员及政府 各部门代表出席会议 。  

 

2 .  主 席 表 示 ， 秘 书 处 于 会 前 收 到 郭 兴 城 委 员 的 缺 席 通 知 ， 委 员 会 备 悉

此事。  

 

 

I .  通过上次会议记录  

 

3 .  委员通过上次会议记录。  

 

I I .  活化翠屏河第二阶段公众参与                    

    （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 20／ 20 1 8 号）  

 

4 .  渠务署总工程师 王协力先生及高级工程师 陈克强先生 介绍文件。  

 

5 .  八名委员提出意见和查询如下：  

 

5 . 1  委员对项目设计表示赞赏，建议加强河道的排洪能力，并加快

兴建上游 蓄洪池以作配合。委员又建议 把近翠屏道横跨 鲤鱼门

道的行人天桥连接 至港铁观塘 站，并把鸿图道对出的 行人天桥

延伸至丽港公园，以加强区内连系 。此外，委员 提醒署方须留

意智能水闸 或会带来噪音问题，而河道灯光的设计需留意 光污

染问题；  

 

5 . 2  委 员 对 项 目 表 示 支 持 ， 建 议 把 河 口 行 人 天 桥 设 计 成 无 障 碍 通

道，及考虑 加设上盖。委员提醒 署方应确保河道水质 良好及河

道内有足够的流 量，并查询 智能水闸的运作事宜 ；  
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5 . 3  委员查询改善河道水质的具体措施 ；  

 

5 . 4  委员赞赏重置行人天桥斜道的设计，建议署方考虑延伸行人天

桥以连接翠屏地区， 并扩阔翠屏道的行人路 ；  

 

5 . 5  委员对项目表示支持， 建议署方在河道两岸提供 座椅；  

 

5 . 6  委 员 建 议 署 方 在 设 计 中 加 入 亲 水 概 念 ， 并 关 注 潜 在 的 蚊 患 问

题；  

 

5 . 7  委员指出拟建的行人天 桥及观景平台采用玻璃 护 栏，担心 护栏

长期置于户外 会因氧化而造成 危险，并 提醒署方玻璃物料 容易

弄脏，需要 定期清洁；以及  

 

5 . 8  委员对项目 表示支持，但关注 人工湿地容易滋生蚊虫 ，查询湿

地的管理安排，另建议署方采用 悬臂式行人通道以 扩阔翠屏道

旁的行人 路，委员亦建议署方 考虑扩阔跨河信道 并于适当位置

加设上盖 。另外 ，委员建议署方考虑 美化河口的 行人天桥，并

维持河道 有足够水流。  

 

6 .  渠务署代表响应 如下：  

 

6 . 1  署方感谢各 委员的宝贵意见，会 积极研究及优化项目设计；  

 

6 . 2  防洪是渠务署的重要职责， 署方会致力提升河道的排洪能力 ，

并会配合 有关部门就加强区内行人通道 连接的研究 。至于智能

水闸和河道灯光 的操作安排 ，署方表示会以利民便民为原则进

行深化设计；  

 

6 . 3  翠屏河位处潮间带，海水在潮涨时会流入河道内。拟建智能水

闸会随着潮汐涨退而升降 ，以适当调节水位。另外 ，翠屏河上

游、近安达臣道 位置现时有一 个已竣工及一个兴建中的 地下蓄

洪池，署方会研究 于旱季从 上游位置的蓄洪池释出 蓄水，以 维

持河道内有适 当的流量；  

 

6 . 4  关于河道 水质问题，渠务署近年 一直联同环境保护署 于区内进

行污水渠 错驳的调查并跟进有关 个案，署方日后亦会继续 就改

善水质工作 与环境保护署保持紧密 联系；  
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6 . 5  项目会于 蓄水区设置近水休憩 设施，例如人工浮岛 ，以供市民

观赏河道；  

 

6 . 6  新增的河道设施 （包括护栏 ）会以安全为原则进行详细 设计，

署方会致力 做好河道日后的管理、维修及清洁工作； 以及  

 

6 . 7  拟建人工湿地 的水体为流动 性质，署方会把防蚊列入 详细设计

的考虑因素 ，并会继续收集公众意见，以优化 项目 设计。  

 

7 .  主 席 总 结 ， 委 员 大 致 上 支 持 是 项 工 程 ， 建 议 署 方 透 过 日 后 的 公 众 参

与活动继续收集意见，进一步优化项目 。  

 

8 .  委员备悉有关文件 。  

 

 

I I I .  康乐及文化事务署观塘区公共图书馆使用概况汇报     

    （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 21／ 20 1 8 号）  

 

9 .  康乐及文化事务署 （下称「康文署」） 叶慧婷女士介绍文件。  

 

1 0 .  两名委员提出意见和查询如下：  

 

1 0 .1  委 员 指 出 鲤 鱼 门 及 顺 利 邨 公 共 图 书 馆 的 使 用 率 低 于 其 他 图 书

馆，建议署方举办推广活动，鼓励市民到访； 以及  

 

1 0 .2  委员表示 现时安达邨及安泰邨并 无公共图书馆，建议在这两个

屋 邨 设 立 流 动 图 书 馆 服 务 站 ， 以 满 足 居 民 对 图 书 馆 服 务 的 需

求。  

 

1 1 .  康文署代表响应如下：  

 

1 1 .1  鲤鱼门、秀茂坪及顺利邨 公共 图书馆属小型图书馆 ，设施 较分

区 图 书 馆 少 ， 故 其 使 用 率 一 般 会 较 观 塘 区 内 三 所 分 区 图 书 馆

（牛头角 、瑞和街及蓝田公共图书馆） 为低；以及  

 

1 1 .2  现时康文署共有十二辆流动图书车 ，行程编排已颇为紧密，若

增 设 流 动 图 书 馆 服 务 站 ， 需 重 新 调 配 各 区 现 有 的 服 务 站 及 资
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源，将对 现时使用服务的市民造成影响。署方 已 备悉委员的意

见，待日后检讨图书馆服务时加以考虑。此外，康文署亦会积

极发展「无墙图书馆」，透过信息科技及流动应用程序为市民

提供不受时地限制的图书馆服务。  

 

1 2 .  委员备悉有关文件 。  

 

 

I V.  康乐及文化事务署于 20 1 8 年 2 月至 3 月份在观塘区内  

设施管理的汇报                              

    （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 22／ 20 1 8 号）  

 

1 3 .  康文署罗惠卿女士 介绍文件。  

 

1 4 .  五名委员提出意见和查询如下：  

 

1 4 .1  委 员 建 议 署 方 考 虑 在 进 行 绿 化 工 作 时 ， 维 持 季 节 性 花 卉 的 种

植。此外，委员就 观塘海滨花园 早前发生疑似风化案，查询该

花园是否属康文署管辖范围 ， 以及署方如何处理 事件；  

 

1 4 .2  委员指出康文署于连续三 次会议 的讨论文件中，都就 园艺保养

合约表示「 承办商于部分场地的园艺保养工作未如理想 」及「已

向承办商发出《致承办商服务视察纪录通知 》及劝谕信 」。就

此，委员 查询三份文件所提及的是否同一承办商 ；若是，康文

署是否有相应的处理机制，以及「部分场地」所指 的位置。委

员亦询问 路边花床的清洁及卫生工作 由哪个部门负责 。另外，

委员对彩荣路公园增设长者健体设施工程 表示支持；  

 

1 4 .3  委员对康文署 建议的新工程项目 表示支持，但认为 坪石游乐场

乒乓球区 加装 2 至 3 支光管已可能解决灯光不足的问题，查 问

加装 12 支 LE D 光管的预算工程 费用是否过高、 场地因进行工

程 预 计 需 关 闭 多 久 ， 以 及 观 塘 海 滨 花 园 有 否 安 装 闭 路 电 视 系

统。委员 建议署方于讨论文件中 列明工程支出的细项 以增加透

明度，又 建议于坪石游乐场安装闭路电视系统；  

 

1 4 .4  委员要求 加强区内公园的园艺保养工作，包括增加淋水次数和

改善植物管理； 以及  
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1 4 .5  委员指出，根据《 绿化总纲图 》于行人道加设 路旁 种植位置所

带来的园艺保养及环境 卫生问题值得关注，建议增加植物修剪

次数，以及在日后进行绿化工作时考虑种植容易打理的植物 。  

 

1 5 .  康文署代表响应如下：  

 

1 5 .1  署方备悉委员 对绿化工作的 意见。署方表示观塘海滨花园属 该

署管辖范围，署方如发现有嫌 疑的风化案，会转交执法部门跟

进，并加强有关场地的 日常 巡查工作；  

 

1 5 .2  如承办商于部分场地的园艺保养工作未如理想 ，康文署会向承

办商发出《致承办商服务视察纪录通知 》及劝谕信 ，提醒承办

商需要跟进 和改善有关问题 ；若情况未见改善，署方会按部门

指引作进一步跟进 。至于路边花 床的清洁及卫生工作 一般是由

食物环境 卫生署负责；  

 

1 5 .3  由于坪石游乐场乒乓球区的 灯光系统已经老化，以致场内灯光

分布不均，故建议的 改善工程除加装 1 2 支 LE D 光管外，亦会

就 场 内 的 灯 光 进 行 重 组 ， 以 更 符 合 环 保 效 益 及 提 升 设 施 的 水

平。另外，署方已将坪石游乐场安装闭路电视系统的工程建议

转交有关工程部门 进行可行性 研究；以及  

 

 1 5 .4  署方备悉委员意见，并 表示 会作出跟进。  

 

1 6 .  主 席 总 结 ， 委 员 关 注 康 体 场 地 的 治 安 及 环 境 卫 生 问 题 ， 建 议 秘 书 处

于 会 后发 信邀 请各委 员 就 康 文署 在区内 场 地设 施 的 管理提 出 意见 ， 并 安 排

视察活动， 以便康文署跟进。  

 

[会后补注： 秘书处已 安排于 20 1 8 年 6 月 1 5 日及 21 日进行 观塘区康乐设

施 及工程项目视察活动， 并将委员意见转交康文署跟进。 ]  

 

1 7 .  委员备悉有关文件 ，并通过文件第 8 段的建议。  

 

 

V.  观塘区小区会堂／中心使用概况                   

 （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 2 3／ 201 8 号）  

 

1 8 .  观塘民政事务处 （下称「民政处」 ）岑紫芬女士介绍 文件。  
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1 9 .  委员对于处方分别 在 20 1 8 年 3 月及 4 月就「没有到场使用设施」的

违 规 事项 各 发 出了 三 封 警告 信， 查询警 告 信是 否 发 予同一 团 体， 以及 处 方

如何处理 团体连续违规的 情况。  

 

2 0 .  民政处代表响应 ，处方在 20 1 8 年 3 月及 4 月分别向六个不同的团体

就 「 没有 到场 使用设 施 」的 违规 事项发 出 共 六 封警 告信 。 每 宗违 规事 项 都

会被记分及独立计算 ，申请团体如在 1 2 个月内累计被记满 1 0 分或以上，

即会被禁止于 其后两个 申请季度在当区租用 小区会堂／小区中心（下称「会

堂 」 ） 及 以作 合办机 构 ／协 办机 构使用 会 堂 设 施； 或视乎 违 规情 况， 实 时

于当季停止 租用会堂 。  

 

2 1 .  委员备悉有关文件 。  

 

 

V I .  观塘区康乐及文化工程进展报告                  

     （ 观 塘区 议会 地区 设施管 理委员 会文 件第 24／ 20 1 8 号 ）  

 

2 2 .  两名委员提出意见和查询如下：  

 

2 2 .1  委员指出东九文化中心的施工地点邻近民居，担心 工地会因雨

季到来而 滋生蚊虫，促请署 方留意；以及  

 

2 2 .2  委员建议署方早日就是否发展晒草湾公园作出考虑。  

 

2 3 .  康 文 署 代 表 卢 伟 斌 先 生 备 悉 委 员 意 见 ， 并 表 示 民 政 事 务 局 将 会 就 晒

草 湾 公园 的 短 期用途 提 出 建 议。 至于晒 草 湾公 园的 长远发 展 ， 康 文署 会 参

考 《 香港 规划 标准 与 准 则》 的指 引，并 会 就区 内人 口的变 化 、市 民对 康 乐

设施的需求、设施的使用情况及区议会的意见等因素， 进行 整体研究。  

 

2 4 .  主 席 建 议 ， 待 康 文 署 就 晒 草 湾 公 园 的 发 展 作 整 体 研 究 后 ， 再 征 询 委

员会意见。  

 

2 5 .  委员备悉有关文件。  

 

 

V I I .  于牛头角下邨兴建东九文化中心进度报告  
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2 6 .  康文署卢伟斌先生 报告，整个工程项目进展顺利。  

 

2 7 .  委员备悉有关资料。  

 

 

V I II .  观 塘区地区小型工程视察活动报告                 

（观塘区议会地区设施管理委员会文件第 2 5／ 201 8 号）  

 

2 8 .  秘书介绍文件。  

 

2 9 .  委员备悉有关文件。  

 

 

I X .  地区小型工程计划进度报告                      

（观塘区议会地区设施管理委员会文件第 2 6／ 201 8 号）  

 

3 0 .  李 景 勋 雷 焕 庭 建 筑 师 有 限 公 司 （ 下 称 「 顾 问 公 司 」 ） 梁 振 声 先 生 介

绍文件。  

 

3 1 .  三名委员提出意见 和查询如下：  

 

3 1 .1  委员查询 鲤鱼门设施改善工程的具体内容 ；  

 

3 1 .2  委 员 对 平 田 邨 往 鲤 鱼 门 道 修 建 石 级 行 人 信 道 工 程 的 开 展 感 到

高兴，向 负责跟进工程的民政处 同事表示感谢及 赞赏，并期望

工程能够 早日完成；以及  

 

3 1 .3  委员查询 坪石邨的士站附近设置避雨亭工程 被搁置 的原因。  

 

3 2 .  民 政 处 代 表 响 应 ， 鲤 鱼 门 设 施 改 善 工 程 主 要 包 括 重 置 损 毁 的 避 雨 亭

及 渠盖，更换宣传板 及马背村的邮箱框架 等。  

 

3 3 .  顾 问 公 司 代 表 响 应 ， 由 于 坪 石 邨 的 士 站 附 近 拟 设 置 避 雨 亭 的 地 点 行

人 路 面较 为狭 窄 ，上 盖 可覆 盖面 小 ，加 上 会妨 碍轮 椅使用 者 经过 ，故 建 议

搁置 工程。  

 

3 4 .  主 席 建 议 ， 待 房 屋 署 就 坪 石 邨 的 士 站 附 近 设 置 避 雨 亭 工 程 回 复 地 权

范围及树木迁移 等问题 后，再将工程建议提交 委员会讨论。  
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3 5 .  委员备悉有关文件。  

 

 

X .  观塘地区小型工程 20 18／ 2 01 9 新建议项目          

 （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 2 7／ 201 8 号）  

 

3 6 .  民政处郑屹先生 介绍文件。  

 

3 7 .  委 员 对 观 塘 小 区 中 心 空 调 系 统 优 化 工 程 的 预 算 上 限 修 订 建 议 表 示 支

持。  

 

3 8 .  主席提醒处方在整理 工程报价数据时，须留意当中载列细节 。  

 

3 9 .  委员通过有关文件。  

 

 

X I .  动 议： 要求康 乐及文 化事 务署尽 快扩建 佐敦 谷游泳 池以  

配 合观 塘西人 口的急 剧增 加                            

 （ 观塘 区议会 地区设 施管 理委员 会文件 第 28／ 2 01 8 号 ）  

 

4 0 .  主 席 报 告 早 前 收 到 一 项 动 议 ， 动 议 人 为 张 姚 彬 委 员 及 叶 兴 国 委 员 ，

和议人 共 2 5 名委员，包括 陈振 彬委员、洪锦铉委 员、欧阳均诺委员、陈俊

杰 委 员、 陈国 华委员 、 陈华 裕委 员、陈 耀 雄委 员、 郑强峰 委 员、 张琪 腾 委

员 、 张培 刚委 员、张 顺 华委 员、 符碧珍 委 员、 何启 明委员 、 徐海 山委 员 、

金 坚 委员 、简 铭东委 员 、黎 树濠 委员、 吕 东孩 委员 、马轶 超 委员 、颜 汶 羽

委 员 、柯 创盛 委员、 苏 丽珍 委员 、邓咏 骏 委员 、黄 春平委 员 ，以 及 姚 柏 良

委员 。  

 

41. 动议人介绍文件 。  

 

4 2 .  十一名委员提出意见 和查询如下：  

 

4 2 .1  委员查询动议 是要求扩建还是改建佐敦谷游泳池 、新落成屋苑

预计为区内带来的人口数目 、现时佐敦谷游泳池的使用率，以

及是否有需要加建游泳池以满足区内市民 的需求 ；  
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4 2 .2  委 员 认 为 现 时 佐 敦 谷 游 泳 池 的 训 练 池 及 嬉 水 池 对 市 民 吸 引 力

不足，建议将训练池 扩建为标准泳池 ；  

 

4 2 .3  委员支持动议 ，认为 佐敦谷游泳池 扩建后可以服务 周边区域更

多居民，建议参考以往扩建观塘游泳池的例子 ；  

 

4 2 .4  委员指出现时观塘区只有观塘游泳池 设有标准泳池，故支持扩

建佐敦谷游泳池，以 推广运动及培训 运动人才；  

 

4 2 .5  委员认为动议标题清晰，表示 佐敦谷游泳池最初的兴建目的 是

为区内家庭提供亲子 嬉水设施，故以嬉水池为主，训练池为辅

的形式兴建 。委员建议康文署检视 现时市民对嬉 水池的需求，

并研究如何 改善现有的泳池设施 ；  

 

4 2 .6  委员认为扩建 游泳池的用意 在于增加其功能及可容纳人数，而

具体设计可交由 康文署考虑；  

 

4 2 .7  委员认为 嬉水池可为区内家庭提供亲子 嬉水设施，同意在保留

嬉水池的情况下 增加佐敦谷游泳池 的游泳设施； 以及  

 

4 2 .8  委员建议署方考虑 增加室内 暖水游泳池设施。  

 

4 3 .  康文署代表响应，现时观塘区 共有 三个游泳池，包括观塘游泳池、

佐敦谷游泳池及蓝田游泳池， 已符合《香港规划标准与准则》 最少两个泳

池 的要求。康文署在 规划新的体育设施和改善现有设施时，除了参考 《香

港规划标准与准则》 外，亦会考虑其他相关因素 ，包括现时于全港及地区

层面提供的体育设施、体育发展的政策目标、现有设施的使用率 、人口变

化、区议会的意见、可供使用的土地、成本效益及技术可行性等。 署方备

悉委员意见， 并会不时 检视上述各方面的 因素，以便在设施 规划条件、政

策及资源 分配的许可下，作为日后 策划兴建 新康体设施或改建康体设施 工

程项目 的参考。根据记录 ，佐敦谷游泳池 于 20 1 7 年泳季期间 只有 5 节曾出

现入场人次达至最高可 容纳人次的情况。 一般而言，该泳池 仍有空间吸纳

更多泳客。  

 

4 4 .  经表决后，动议 以 2 4 票赞成、 0 票反对及 0 票弃权获得通过 。  

 

 （授权票：张琪腾委员  授权  张培刚委员  

      柯创盛委员  授权  张姚彬委员）  
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4 5 .  主席呼吁署方积极跟进上述动议 。  

 

 

X I I .  地区设施管理委员会 20 18／ 1 9 年度财政报告          

 （观塘区议会地区设施管理委员会文件第 2 9／ 201 8 号）  

 

4 6 .  秘书介绍文件。  

 

4 7 .  委员通过有关文件。  

 

 

X I II .  其他事项  

 

建议于通往观塘上配水库花园的行人径加设照明设施  

 

4 8 .  主席表示，水务署代表已于 20 18 年 4 月 1 0 日就通往观塘上配水库

花 园 的行 人径 加设照 明 设施 一事 与相关 委 员会 面 。 根据署 方 提供 的补 充 资

料 ， 上述 行人 径大部 分 路段 并非 在水务 署 管辖 范围 内， 但 水 务署 及康 文 署

均 有 通行 权。 由于观 塘 上配 水库 花园由 康 文署 负责 管理 和 运 作， 水务 署 建

议 有 关部 门 参 考康文 署 早前 于 通 往油麻 地 配水 库休 憩花园 及 东何 文田 配 水

库 游 乐场 的行 人径加 设 照明 设施 的例子 ， 在通 往观 塘上配 水 库花 园的 行 人

径加设照明设施。  

 

4 9 .  委 员 表 示 ， 上 述 行 人 径 为 通 往 观 塘 上 配 水 库 花 园 的 主 要 道 路 ， 由 于

该 花 园由 康文 署负责 管 理 和 运作 ，署方 有 责任 确保 通往花 园 的道 路有 足 够

的 照 明， 以保 障使用 者 的安 全。 委员希 望 康文 署能 审慎考 虑 市民 的需 要 ，

尽快 加设照明设施。  

 

5 0 .  主 席 建 议 把 上 述 行 人 径 纳 入 为 委 员 会 视 察 活 动 地 点 之 一 ， 并 呼 吁 各

委员 参与视察。  

 

 

X I V.  下次会议日期  

 

5 1 .  下次会议定于 20 18 年 7 月 19 日（ 星期四）下午 2 时 3 0 分举行。  
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5 2 .  议事完毕，会议于下午 4 时 4 5 分结 束。  

 

 

 

 

 

本会议记录于 2018 年 7 月 19 日获得通过。  

 

 

 

 

观塘区议会秘书处  

2 0 18 年 7 月       


